☆ もも組(O歳児) ☆

毎日がお散歩日和の心地よい季節がやってきました。 ももぐみはお天気の良い日にはお散歩に出かけ、体をたくさん動かして遊んでいます。日に日に遊び方が大胆になってきて、砂場にダイブして、泳ぐように手足を動かしたり、大きな滑り台まで自分でハイハイで進んで行き、「これこれ!」と指をさして、やりたいアピール!毎日、しっかり遊んで帰ってくると、今度は「おなかすいたよー」とアピール!給食を食べると、コテンと眠っています。これから少しづつ暑くなっていきますが、今の心地よい時期に存分に外遊びを楽しみ、しっかり遊んで、しっかり食べて、寝る、を満喫していきたいと思います。



☆ ゆり組(1歳児) ☆

さわやかな風と共に新緑のまぶしい季節がやってきました。新しい環境に緊張していた子ども達も次第に生活に慣れて、少しずつ友達や先生と楽しそうに過ごす時間が増えてきました。在園児さんは進級して自分の帽子から赤いクラス帽子になったことに喜びを感じ、進んで被る姿がたくさん見られます。新しいお友達が泣いていると玩具を渡したり、様子をちらっとみたりと優しさがとても素敵です!新入園児もお部屋の中のたくさんの玩具中から好きな遊びを見つけ、ぽっとん落としや触れ合い遊びを笑顔で楽しんでいます。♪お天気も良く戸外遊びも気持ちよくなりました。長いお休みもあるので体調に気をつけながらたくさん戸外に行き、体をいっぱい動かして元気に過ごしていきたいと思います。





☆ ばら組(2歳児) ☆

外気浴が気持ち良い季節になりました響室内では、積み木を積み上げたり、少し大きい布積木を並べて、渡橋を作って渡っている子どもたち。役になりきり、ごっこ遊びを楽しんでいる姿もありました!ばら組では、絵本ブームのようで一人一冊手に取り、仲良くお友だちと一緒にベンチに座り見て楽しんでいます♪戸外遊びでは、遊具で身体を動かすのはもちろん、砂場で遊ぶ姿や、小さい石から大きい石まで集めたり、気持ちよく砂場で寝転んでいるお友だちもいました⊙ダンゴ虫・アリ・ちょうちょなどを見つけると、『いたーーっ!』『先生みて~○○いたよ』など嬉しそうに伝えに来てくれて『おいで~』とお友だちや保育者を誘って見せてくれました。虫を手のひらにのせると、周りのお友だちも一緒に観察し、"ボクもワタシも触ってみたい"と思い、手のひらにのっけてみたり、指だけ触れてみたりなど…笑顔で楽しんでいたばら組さんです!戸外で過ごす時間を少しずつ増やしながら、今月も楽しみたいと思っています





☆ すみれ組(3・4・5歳児) ☆

新年度から1か月が過ぎ、新しい環境にも少しずつ慣れてきたこども達。新しいお友達の名前も覚え、散歩や遊びの中で「○○くんー緒に遊ぼう!」「○○ちゃん手を繋ごう」と誘い合う姿がたくさん見られました⑥4月の晴れた日はたくさん公園へ遊びに行きました。公園に着くなり「ダンゴムシ探しにいこうよ!」「滑り台滑ってきていい?」と元気よく遊ぶ姿があります。日差しも日に日に強くなってきているので、部屋に戻る時には汗びっしょりになっていることも。こまめに水分をとったり、着替えながら気持ちよく過ごせるようにしていきますね。♡お店屋さんごっこ大好き!♡何人かのお友達が「屋台のお店屋さんごっこしようよ」と話をしていると、「じゃあ私はたこ焼き屋さんする!」「かき氷とジュースやさん!」「ラーメンにしようかな」「お金はこれにしよう」と自分たちで決めていく異年齢ならではの関わりを嬉しく思います☆彡









インスタグラムを毎週更新しています。 各クラスの様子を順番にお伝えしていますので 是非ご覧ください



☆ さくら組(3・4・5歳児) ☆

新年度がスタートし、早くも1ヶ月がたちました。

新しい環境にもすっかり慣れ、毎日二コ二コ笑顔で過ごしています。

日に日に暖かく過ごしやすい季節になり、戸外遊びを楽しむ子どもたちです。花や虫など身近な自然に興味を示し、虫を見つけると「みてみて!」と教え合ったり、公園内のお花やきれいな葉っぱなどを拾って大事に持って帰ってきたり・・・ たくさんの春の自然を感じることができました。

リトミックやスポーツ広場「のびのび」など新しい体験も、積極的に参加する姿が見られます。年下のお友だちを気にかけて手助けしてあげたり、年上のお友だちの様子を真似してみたり、仲良く楽しんでいます。

5月も元気いっぱい体を動かして思いっきり遊びたいと思います!







中崎市谷保育園 5 月園店より 2024年5月1日 第28号 発行: 編纂



新学期が始まり、大きくなった喜びでドキドキ、ワクワク していた子ども達。緊張や不安もあったでしょうが、新しい環境 に少しずつ慣れ、元気に遊ぶ姿が見られるようになりました。

乳児クラスの新入児達は、初めての園生活のため大きな声で泣く姿 もあり、保護者の方も心配されていたのではないでしょうか?

まだ泣いている時間はありますが、玩具に手をのばし、自ら保育士 の膝を離れて遊ぶ姿も見られるようになっています。

新しい環境に慣れ、自らやってみたいと思う意欲や、集中して取り 組もうとする力がこれから育っていきます。主体的に遊び、見通しを もって生活できるよう、しっかり環境を整えていきたいと思います。 心配なことや疑問などありましたら、いつでもお訊ねください。

園長

☆今月のエピソード さくら組☆

♥幼児クラスになると、朝やお帰りのご用意は自分たちで行います。新し く入ってきたお友だちや、年下のお友だちが困っているときには、すぐ に手を差し伸べ声をかけてくれるお兄さん、お姉さんたちです。少しず つ新しいお部屋にも慣れ、新しいお友だちとも関わりが増えてきていま す。大好きな散歩に出かけるときには、「一緒に手つなごう」と声をかけ 合い、出発です。声をかけてもらったお友だちはとても嬉しそうな表情 を浮かべています。道中は、家族でお出かけしたことを話し合ったり、 「消防車だよ!」「かっこいいね~」と意気投合したりと、楽しそうな会 話が聞こえてきます。楽しくお話しながらも、信号を渡る時には、右・ 左・右と確認し、元気いっぱいに手をあげ、交通ルールもしっかりと守 ってくれている子どもたちです。

☆5月の予定☆

3~6(金~月)休園

- 11(土)一日職員研修(保育協力日)
- 13(月)幼児保育参加開始
- 14(火)28(火)リトミック (4・5才児参観)
- 17(金)年長児園外学習 阿倍野防災センター
- *詳細は後日お知らせします
- 20(月)尿検査容器配布
- (2~5才児) 24(金)尿検査回収日(2~5才)
 - スポーツクラブのびのび (2~5 才児)
 - 身体測定 避難訓練

今月のおすすめ絵本



荒井真紀 文•絵

誰もが知っているたんぽぽ。春になると、そ こかしこで愛らしい黄色い花を咲かせてく れます。

花がかれると、綿毛になって中の種を風に運 んでもらいます。たくさんの不思議に満ちた たんぽぽの一生を、美しい細密画で描いた生 命力いっぱいの絵本です。

☆5月の誕生覚☆

ばら組 13日



ばら組 15日



②おめでとう ②

ばら組 15日



さくら組 6日



ゆり組 26日



ゆり組 12日



核家族 て